

Con la presencia del Presidente del SPAR Juan María Viñalez, del Intendente Juan Carlos Gasparini, el gerente de ABSA Elliff, el gerente del Banco Provincia, representantes de instituciones intermedias como CATRACORP, la jefa local de PAMI, concejales, funcionarios del gabinete municipal, comisario y vecinos, se realizó la firma del acuerdo que permitirá la concreción de la red cloacal y de agua potable en todo el distrito de Roque Pérez, una obra que supera los \$30.000.000.

La provincia de Buenos Aires lanzó hace un tiempo atrás el "Plan Cuidar" para llegar a tener una provincia saludable. Se proyectó un video para que los presentes en el recinto del Concejo Deliberante conocieran de qué se trata, luego hizo uso de la palabra el Intendente Gasparini quien señaló que "es para nosotros un día muy importante porque estamos firmando un convenio de aguas y cloacas para todo el partido, lo que significa una ciudad con mejor salud, seguridad y cuántas cosas podemos dar. Quiero agradecerle a Juan (Viñales) que somos amigos de hace muchos años y que ha tenido la deferencia de venir a nuestro pueblo, hace mucho que trabajamos juntos y quiero agradecerle a su equipo".

Agradeció a los vecinos de los "barrios que tengan esperanza que junto a mis colaboradores que hicimos un gran equipo van a llegar las obras". Gasparini destacó la importancia de esta obra para luego firmar los acuerdos junto al Presidente del SPAR. Se firmó la concreción del 100% de las obras de red domiciliaria y servicios básicos en el marco del "Plan Cuidar" de agua potable e infraestructura sanitaria para todo el distrito de Roque Pérez.

Por su parte Juan María Viñales, Presidente del SPAR expresó el saludo del Gobernador Scioli al pueblo de Roque Pérez, "Chinchu, como lo conocemos todos, es un militante que trabajó y luchó mucho y que hoy está gestionando con su equipo de trabajo. El "Plan Cuidar", desde el SPAR y ABSA, se encarga de cubrir con desagües cloacales y agua potable al 100% de los ciudadanos de Roque Pérez. Es una tarea importante, que demanda mucha inversión, llegará sin cargo para los frentistas, le llegará a todos los habitantes, ese fue el pedido expreso del Intendente Gasparini. El mes próximo estaremos licitando la primera

## Cloacas y agua potable para toda la ciudad

Escrito por Administrador

Viernes, 13 de Enero de 2012 00:00

---

parte y así sucesivamente todos los meses a medida que se ejecute cada parte, la decisión de nuestro Gobernador, del Ministro e Intendente es llegar con servicios sanitarios a toda la ciudad. De la misma manera al paraje Forastieri se mandará una planta potabilizadora para atender la demanda de la población dispersa, de qué se trata, nuestra provincia tiene 309.000 personas que están fueran de las cabeceras, para eso se diseño un programa a través del cual se coloca una planta embotelladora que lava, enjuaga, llena y tapa bidones de 20 litros de agua potable y a través de las escuelas y distintos áreas municipales se abastece a los alumnos de las escuelas, a las personas que trabajan en el campo, y que llegue sin costos, de esa manera le damos agua potable a todos. También estamos trabajando en el mejoramiento de agua potable para Beguerie y las cloacas. Me alegra que Gasparini trabaje en estos temas, tiene todo el respaldo del Gobernador Scioli, del Ministro y de las instituciones de Roque Pérez, te vamos a acompañar y esperemos que podamos transitar juntos para cumplir todos los sueños por lo que has luchado toda tu vida".